



Ven más cambios al Plan B

SENADORES TIENEN DOS OPCIONES PARA AVANZAR EN DICTAMEN

DESTACA FINANZAS DEL PAÍS

POR MISAEL ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

- Asegura que las proyecciones económicas del Gobierno generan confianza.
- Armenta destacó que la estrategia ha generado un crecimiento.
- Eso ha permitido tener mayores ingresos, pese a la pandemia.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, dijo que el Plan B del gobierno federal en materia electoral podría volver a sufrir cambios en la Cámara alta.

En conferencia de prensa, el legislador por Morena aclaró que se tienen dos opciones, una es allanarse a las modificaciones que se plantean por la Cámara de Diputados, y la segunda es insistir en la versión que el Senado envió a la colegisladora, es decir, volverla a modificar con el respaldo a los mini partidos políticos.

El senador destacó que, los tribunales y los órganos judiciales tienen la tarea de dirimir las diferencias y el Poder Legislativo es respetuoso de esas instancias.

Respecto a los nombra-

HABLÓ DE TEMAS VARIADOS

5

ENERO SESIONA COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES.

3%

EL AUMENTO DE PRESUPUESTO A LOS MUNICIPIOS.

10

BILLONES DE PESOS, LA DEUDA PÚBLICA DEL PAÍS.



ALEJANDRO ARMENTA PRESIDENTE DEL SENADO

El presupuesto para los municipios aumentará en 17 por ciento para el próximo año.

mientos de los embajadores de la República de Finlandia, Enrique Rojo Stein, y de Carlos Manuel Joaquín González, como embajador de México en Canadá, dijo que son muy importantes, en el marco de la cumbre trilateral, que se realizará para analizar el avance del Acuerdo Comercial con Canadá y Estados Unidos.

En ese sentido, el 4 de enero se tiene prevista la instalación de la Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, que analizará este tema, a efecto de que el día 5 se sesione y se le dé el seguimiento respectivo.

En otro tema, en rueda de prensa en el Senado, el senador Armenta Mier pidió que los municipios destinen más recursos para sus policías, porque esa responsabilidad no sólo le corresponde al Gobierno federal, sino también a los estados y presidentes municipales.

Refirió que, para el Presupuesto 2023, se les incrementó de 14 a 17 por ciento las participaciones; "ojalá que ese incremento lo inviertan en módulos de seguridad, cámaras, patrullas, gasolina, llantas, equipamiento, para que no estén en condiciones miserables" los cuerpos de seguridad".



DESEOS. Alejandro Armenta ofreció un mensaje de fin de año para los trabajadores del Senado.